
 CIRCOLO UDINE 7

RESOCONTO RIUNIONE CIRCOLO UDINE 7 TENUTASI GIOVEDI' 11 DICEMBRE 2008 
ALLE ORE 20.45 PRESSO LA SEDE DI VIA MANTOVA, 108 

O.d.G. : 
1) analisi risultati dell'incontro del 29.11.2008 e dell'assemblea dei circoli del 10.12.2008.
2) proposte per l'attività del mese di gennaio
3) varie eventuali
4) brindisi augurale... 

□□□□□

L'incontro si è aperto con la relazione del segretario D'Andrea sull'assemblea cittadina tenutasi 
il 10.12.2008 alla presenza del sindaco Furio Honsel di cui è stata data ampia risonanza anche 
sulla stampa locale. L'assemblea cittadina si è aperta con la presentazione di un documento 
programmatico da parte del segretario cittadino Debora Serrachiani (vedi il PDF). Il circolo ha 
deciso di analizzare in un prossimo incontro la relazione e di produrre un documento di sintesi 
da consegnare alla Serracchiani.

Si è quindi passati all'analisi dei risultati dell'incontro per il lancio del tesseramento tenutosi il 
29.11.2008 al "Ramandolo". Durante la discussione si sono evidenziati alcuni problemi: 
- la scarsa attendibilità degli elenchi degli indirizzi in nostro possesso,
- la notevole difficoltà di consegna a mano degli avvisi 
- la mancanza di una sede di circolo territoriale in cui tenere gli incontri
- la mancata pubblicizzazione sui mezzi d'informazione della nostra e delle altre 
iniziative analoghe.
Soprattutto quest'ultimo punto è stato particolarmente sottolineato. Risulta infatti evidente che 
la pubblicità delle iniziative è importantissima per poter raggiungere coloro che ci sono vicini e 
coloro che vorrebbero avvicinarsi al PD.
In occasione della elezione del segretario cittadino si era stabilita la centralizzazione dei 
comunicati stampa.
 
Il nostro circolo propone quindi al direttivo cittadino l'istituzione di un "addetto stampa" che 
curi la pubblicità delle iniziative e che apra un canale sicuro con i mezzi di comunicazione più 
diffusi sul territorio e diventi punto di riferimento per tutti i circoli.

Si è anche pensato di proporre al direttivo la realizzazione di un "foglio informativo 
cittadino" ovvero un bollettino /notiziario (regolarmente registrato come testata giornalistica) 
in cui periodicamente tutti i circoli insieme possano trovare uno spazio per pubblicizzare le 
iniziative, gli incontri, i temi su cui discutere.

Si è quindi passati alla programmazione dell'attività futura del circolo. Diverse sono state le 
proposte, si sono individuati alcuni temi da proporre in un incontro pubblico, da tenere 
possibilmente nella zona di Godia Paderno, con la partecipazione dei nostri parlamentari. Si 
deiniranno i temi e i luoghi nel prossimo incontro indetto per  il 20 gennaio 2009 possibilmente 
in una sede nella 7a circoscrizione.

11.12.2008 - Redazione a cura del segretario Gabriella D'Andrea

http://digilander.libero.it/pdud7/file/docSerrachiani_10122008.pdf

	  CIRCOLO UDINE 7
	RESOCONTO RIUNIONE CIRCOLO UDINE 7 TENUTASI GIOVEDI' 11 DICEMBRE 2008 ALLE ORE 20.45 PRESSO LA SEDE DI VIA MANTOVA, 108 

